

Nouvelles RSG en négo

La FIPEQ vous informe !

Les discussions se sont poursuivies durant tout le mois de décembre, avec le ministère de la Famille, afin de trouver une piste de règlement sur les enjeux monétaires encore en suspens. Les échanges sur ces questions se continuent d'ailleurs cette semaine. Une courte pause est prévue, pour la période des fêtes, avant que les pourparlers reprennent dès le début janvier.

Dans l'intervalle, la FIPEQ-CSQ souhaite vous remercier pour la conviction, l'énergie et la solidarité que vous avez su démontrer, tout au long de l'année 2014, dans les diverses actions que votre comité de mobilisation vous a proposées.

Également, votre organisation syndicale désire profiter de ce bulletin pour vous souhaiter, à vous et à votre famille, une période des fêtes reposante et réjouissante.

Soyez assurées que nous vous tiendrons informées, tôt en janvier, de la suite des choses.

Syndicalement,

Le Comité de négociation

Nathalie Baril, RSG
Lucie Lefebvre, RSG
Mélanie Lavigne, RSG
Lyne Gravel, conseillère CSQ
Aude Vézina, conseillère CSQ

